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６月議会の質疑・質問決まる
６月議会が５日から始まりました。この号では、質疑・質問の通告内容をお知らせします。

議案質疑

年金の情報流出 マイナンバー制は進めるのか

服部こうき議員 １６日（火）午前１０時から
議案第４７号 亀山市税条例等の一部改正について

１ 日本年金機構で大量の年金情報の流出が起こり、情報管理のずさんさが問題になっているが、このま

まマイナンバー制度の導入を進めることについて

（注）このニュースを作成中に、今国会で審議中のマイナンバー制度の法案の採決を当面、先送りすると

いうニュースが飛び込んできました。

議案第５０号 平成２７年度亀山市一般会計補正予算（第１号）について

１ 商工費 商工費 国民宿舎関ロッジ管理費について

（解説）休館している関ロッジの維持管理の予算ですが、この負担は撤退した業者に損害賠償請求するも

のかどうかを質します。

報告第１０号について

１ 支払督促は妥当だったのかについて

（解説）支払督促をしたことに対して相手が異議申し立てを行ったため、自動的に裁判へ移行するのです

が、この訴えの場合は金額にかかわらず議会の議決の必要がなくなります（７，０５５万円もの支払督促）

が本当に支払督促をしたことが妥当だったのかを質します。

民間借り上げ住宅 市営住宅として適地か

福沢みゆき議員 １６日（火）午後１時から
議案第４９号亀山市営住宅条例の一部改正について

１ 市営住宅として、新築の民間住宅を３箇所借り上げるが、いずれも業

者から申し出があった時点で、その場所が市営住宅として適当であると確

認したのか

２ 市営住宅を市が建設する場合と民間住宅を借り上げる場合で、整備基

準に違いはあるのか

上の写真は川合町の借り上げ住宅

３ 民間住宅を借り上げる基準について、バリアフリー新法の観点から検討はなされたのか

（注）質疑の開始時刻はあくまでも予定です。



一般質問

中学校での早期の完全給食を求める
福沢みゆき議員 １８日（木）午前１０時５５分から

中学校給食について

１ 完全給食を実施していない市は、県内で四日市市と名張市と亀山市のみであり、早期に完全給食を

進めるべきではないか

（解説）完全給食とは、各小学校や関中学校で実施されている給食をいい、亀山市で行われているデリバ

リ給食は完全給食とはなりません。また、お隣の鈴鹿市が５月から中学校での完全給食を始めました。

土砂埋め立て等による環境汚染・災害発生を防止する条例の制定について

１ 土砂埋め立て等による環境汚染の実態をどのように把握しているのか

２ 事前許可、制限、罰則も視野に入れた条例を制定するべきではないか

（注）質問の開始時刻はあくまでも予定です。

滞納処分の執行停止を市長の判断でできないのか
服部こうき議員 １９日（金）午前１０時から

滞納処分の執行停止を三重地方税管理回収機構に任さず、市長が判断することについて

１ 地方税法第１５条の７で定める「滞納処分の停止の要件等」について

２ 具体的な事例をもとに市の判断が間違っていないのかについて

３ 地方税法の「滞納処分をすることによってその生活を著しく窮迫させるおそれがあるとき」の適用

について

４ 三重地方税管理回収機構へ送ることなく市長の判断で「滞納処分の停止」をすることについて

戦後７０年の節目の年に非核、平和への市の取り組みについて

１ 戦後７０年の節目の年に対する櫻井市長の思いについて

２ 平成１８年３月に非核平和都市宣言をし、平成２２年４月には核兵器廃絶に向けて平和市長会議に

加盟している亀山市として戦後７０年の節目の年での非核、平和への具体的な取り組みについて

（注）質問の開始時刻はあくまでも予定です。

（追記）６月議会に、亀山九条の会から「安全保障法制の見直しを今国会で成立させないよう求める請願

書」が出されます。何としても採択させたいものです（服部）。

市政や暮らしの相談、ご意見は次の市会議員まで

服部こうき 電話、 ＦＡＸ ８２－３６４６ メール kouki@za.ztv.ne.jp

福沢みゆき 電話 ８３－２９３８ ＦＡＸ ８３－５９８２

メール miyuki.fukuzawa113-8@mbr.nifty.com 市議団ホームページ 「共産党 亀山」 で検索を




